



GRIPES A: CCOO PROPONE

El próximo día 10 de Septiembre se celebrará reunión del Comité Intercentro de Salud Laboral. Dado la gran alarma social generada por las continuas noticias relacionadas con la Gripe A y con objeto de que en Unicaja se elabore un protocolo de actuación en relación con esta pandemia, CCOO, va a llevar a dicha reunión la siguiente propuesta:

1. Creación de un grupo de trabajo o comisión paritaria formada por la representación de la empresa y la representación sindical, con el asesoramiento del Servicio de Prevención para definir un plan de actuación y un seguimiento de las medidas implantadas.
2. Declaración por parte de la empresa de la política a seguir en el tratamiento de todas las ausencias por presentar los síntomas de enfermedad, por estar enfermo, por tener que cuidar a familiares, por problemas de transporte público, etc...
3. Realización de un diagnóstico de la situación actual para determinar el grado de riesgo de contagio en el medio laboral.
4. Reforzar el servicio de limpieza habitual en los centros de trabajo, añadiendo medidas específicas como: incidir en la limpieza de teclados y ratones de ordenador, teléfonos, y en general superficies u objetos de uso compartido.
5. Incidir en la limpieza de las instalaciones de aire acondicionado.
6. Distribuir e instalar dispensadores de gel antiséptico en todos los centros de trabajo, especialmente en los puestos de Caja.
7. Instalar cristales o mamparas en los puestos de Caja, que permitan la separación física entre los clientes y los empleados.
8. Crear un enlace en el Portal de Empleado que pueda ser utilizado como cauce de formación e información sobre las medidas implantadas y seguimiento de la pandemia.

Con estas medidas CCOO en Unicaja, sólo pretende seguir apostando por la prevención, especialmente en el caso de la Gripe A, que tanta atención está teniendo por parte de las autoridades sanitarias.